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令和元年度 第４回教育研究評議会議事要旨 

 

１．日 時  令和元年７月３日（水）１３：２６～１４：５５  

２．場 所  百周年中村記念館 特別会議室 

３．出席者  学長，理事（教育・財務担当），理事（研究・産学連携担当）， 

理事（国際・評価担当），理事（総務・労務担当） 

副学長（学生・附属図書館担当），副学長（入試・広報担当）， 

副学長（情報担当），副学長（男女共同参画・社会連携担当）， 

工学研究院長，情報工学研究院長，生命体工学研究科長，教養教育院長， 

副工学研究院長（副工学府長），副工学研究院長（副工学部長）， 

副情報工学研究院長（副情報工学府長）， 

副情報工学研究院長（副情報工学部長），副生命体工学研究科長， 

次世代ﾊﾟﾜｰｴﾚｸﾄﾛﾆｸｽ研究ｾﾝﾀｰ長 

４．列席者  近藤監事 

 

５．議事要旨確認 

令和元度第３回（令和元年６月５日）の議事要旨（案）について確認が行われ，了承

された。 

 

６．報告事項 

（１）客員教授の称号授与等について           （資料１，別添資料１） 

理事（研究・産学連携担当）から，８月１日付けで１名に客員教授の称号を授与す

ることについて，報告があった。 

 

（２）九州工業大学禁煙ポリシー（タバコに関するポリシーの改定）について（資料２） 

   理事（国際・評価担当）から，九州工業大学禁煙ポリシーの制定について報告が

あり，ポリシーは本学の方針を示すものであり，遵守するよう各部局に協力依頼が

あった。 

 

（３）令和元年度施設整備事業実施計画について             （資料３） 

   理事（総務・労務担当）から，令和元年度の施設整備事業実施計画について報告

があった。 

 

（４）部局間ダブルディグリー・プログラム合意書の締結について      （資料４） 

工学研究院長から，次の部局間ダブルディグリー・プログラム合意書の締結につい

て報告があった。 

①工学府と山東大学大学院（中国・新規） 
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（５）部局間プログラム合意書の締結について              （資料５） 

工学研究院長から，次の部局間プログラム合意書の締結について報告があった。 

①工学部とノートルダム大学工学部（アメリカ・新規） 

 

（６）年次有給休暇の取得促進について                 （資料６） 

   人事課長から，年次有給休暇の取得促進について報告があり，取得の促進につい

て各部局に協力依頼があった。 

 

７．審議事項 

（１）共同研究等に係る間接経費の割合の改訂について         （資料７） 

理事（研究・産学連携担当）から，間接経費の適正化に向けて，共同研究等に係る

間接経費の割合を３０％に改訂することについて説明があり，審議の結果，了承され

た。 

 

（２）共同研究取扱規則等の一部改正について             （資料８） 

理事（研究・産学連携担当）から，間接経費の割合変更に伴う共同研究取扱規則

等の一部改正について説明があり，審議の結果，了承され，役員会に付議すること

とした。 

 

（３）共同研究講座等（釜屋電機(株)）の設置について         （別添資料２） 

理事（研究・産学連携担当）から，釜屋電機(株)との共同研究講座の設置について，

設置・受入について説明があり，審議の結果，了承された。 

 

（４）大学間交流協定の締結について                  （資料９） 

理事（国際・評価担当）から，次の大学との大学間国際交流協定等を締結すること

について説明があり，審議の結果，了承された。 

①ハノイ科学技術大学（ベトナム・新規）   

   ②チュラロンコン大学工学部（タイ・新規）  

③大連理工大学（中国・更新）  

 

（５）RKB毎日放送株式会社との連携と協力に関する協定の締結について （資料 10） 

副学長（入試・広報担当）から，RKB毎日放送株式会社との連携と協力に関する協

定を締結することについて説明があり，審議の結果，了承された。 

 

（６）テニュアトラック制度に関する規則等の一部改正等について    （資料 11） 

人事課長から，テニュアトラック制度に関する規則等の一部改正等について説明が

あり，審議の結果，了承され，役員会に付議することとした。 
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（７）教育職員に関する昇任適格審査委員会の設置について     （別添資料３） 

学長から，教育職員に関する昇任適格審査委員会の設置及び教育研究評議会が指名

する委員の選出について説明があり，審議の結果，次のとおり了承された。 

①工学研究院 電気電子工学研究系 助教 １名 

〔三谷 康範 理事，中村 和之 教授〕 

 

（８）昇任適格審査委員会の審査結果について           （別添資料４） 

情報工学研究院長から，昇任適格審査委員会の審査結果について説明があり，審

議の結果，了承された。 

 

（９）教育職員の選考について             （資料 12，別添資料５） 

   生命体工学研究科長から，次の教育職員の選考について説明があり，審議の結果，

了承され，役員会に付議することとした。 

   ①生命体工学研究科 人間知能システム工学専攻 人間知能創成講座 

    教授 １名 

 

（10）教育職員の処分に係る審査委員会の設置について       （資料なし） 

学長から，教育職員の処分に係る審査委員会の設置について説明があり，審議の結

果，了承された。 

 

８．その他 

（１）１１０周年記念フォーラムの周知について 

学長から，８月２３日（金）に東京にて開催予定の１１０周年記念フォーラムにつ

いて，教員から東京近在の卒業生に対し，積極的に参加依頼するよう各部局に協力依

頼があった。 

 

（２）教育研究評議会の次回開催日について 

令和元年８月１日（木）午後１時３０分から百周年中村記念館特別会議室で開催す

る予定。 


